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教育活動に関するアンケート結果について 

 「教育活動に関するアンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。 

 全体を通して、どの項目もよい評価をいただいております。これは、保護者の皆様の温かいご支援の賜物と

深く感謝申し上げます。 

 保護者アンケートでは、「お子さんは、学校が楽しいと言っている」「学校の行事や体験活動はお子さんの心

の成長に役立っている」「学校が行っている読書活動は豊かな人間性をはぐくむことに効果的である」の３項

目のいずれもが「思う」が５０％を超え、「どちらかといえば思う」を合わせると９０％以上の高い評価をい

ただきました。また、「学校が保護者に出すたよりや文書は適切である」「学校のホームページの内容は、適切

である」の質問に対して、「思う」「どちらかと言えば思う」と感じる方が 90％を超えていました。これから

もより適切でタイムリーな情報公開に努め、「開かれた学校づくり」をめざしていきます。   

「いじめや不登校のない学校づくり」につきましては、「学校はいじめや不登校のない環境づくりに努めて

いる」の項目で「思う」が 2６％、「どちらかといえば思う」を合わせると７８％でした。保護者と連携をと

りながら今後も早期発見、未然防止に努めていきたいと思います。 

 また、本校では、「子どもの命を守る」という視点で安心・安全な学校づくりをめざし、学期に一度の避難

訓練と月に一度の施設の安全点検を行っていますが、新型コロナウイルス感染拡大防止の関係から行えない内

容がありました。保護者アンケートの「学校は、突発的な事故や大規模地震に備え、対応できるよう努めてい

る」の項目で肯定的な意見が７４％でした。今年度の実施できた形を参考にコロナ禍でも実施できる方法を考

えていきます。これからも、大規模地震や突発的な事故に備えて、子ども自身が自分の命を守ることができる

よう、訓練を続けていきます。 

 学校の教育活動全般についてのご意見からは、「いつもありがとうございます」という感謝の言葉を複数の

方からいただきました。 

教師の子どもに対する接し方等についてのご意見では、学校全体で言葉遣いや服装、指導のポイントなど共

通理解を図っていきたいと思います。 

配付文書についての意見もいただきました。紙媒体での配付をメールやホームページ等を活用しながら減ら

していく方向で検討していきます。 

教職員の多忙化に関するご意見もいただきました。登下校の見守りなど保護者や地域の方にもご協力いただ

けるとありがたいです。 

 今後も、学校は、「通いたくなる学校」「通わせたくなる学校」をめざして努力してまいります。引き続きご

支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。なお、アンケート結果につきましては、ご家

庭でも話題にしていただき、お子様との話し合いを深めていただければ幸いです。  

 

※本文書とアンケート結果については、ホームページの「学校評価」に 

掲載予定です。ご参照ください。 



 


